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Der Ortsrat hat schon mehrfach über die Verkehrssituation im Max-Born-Ring diskutiert. 
Erfreulicherweise wurden im Sommer dort Geschwindigkeitsmessungen vorgenommen. 
Allerdings fanden sie auch oder nur in den Sommerferien statt. 
Sollte das zutreffen, halten wir die Ergebnisse der Messungen nicht für aussagkräftig, da 
der Zubringerverkehr zum Arbecksweg (2 Schulen und 2 Kindertagesstätten) in diesem 
Zeitraum nicht vorhanden ist. 
Deshalb stellen die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und der SPD zur Sitzung des 
Ortsrates Weende am 12.10.2023 die folgenden Anfragen: 
 

• In welchem Zeitraum wurden die Geschwindigkeitsmessungen 2023 
durchgeführt? 
 

• Wann und wie oft wurden im Max-Born-Ring bisher Kontrollen vorgenommen? 
 

• Welche Ergebnisse liegen zu diesen Messungen vor? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Horst Roth & Dorothea Meldau für B90 / Die Grünen 
Jutta Steinke für die SPD 

An die Oberbürgermeisterin 
der Stadt Göttingen 
Frau Petra Broistedt 
 
über Verwaltungsstelle Weende 
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Anfrage: Geschwindigkeitsmessungen im Max-Born-Ring 


